



R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

魚津ロータリークラブ 会報誌

2009 - 2010 年度 RI 会長 ジョン・ケリー
魚津 R.C 会長 大城 道雄

第 2706 回 例会報告

2009年 11月 27日

ゲストならびにビジター紹介 本日はありません。

誕生祝 12月 3日 若井君

1951年生まれで58歳になります。幹事になって半年になりますが、後半も皆様の助けをいただき頑張ります。



会長挨拶 昭和 61 年度の報告致します。

会員数は 67 名で R テーマは「ロータリーは希望をもたらす」で会長は舟崎 寛さまでした。方針として

情報化社会に対応したメディアの活用

地域にねざした特色ある RC である。

善意と常識にもとづく自発的な奉仕活動

出席率下降原因の追究、解明によるクラブの活性化を計る。

I J . F のホストクラブとして責務を大過なく全うする。

を掲げ活動されました。

幹事報告 * ガバナー事務所より ・ 指導者育成セミナー CD

* 黒部ロータリー 週報

* 魚津西ロータリー 三遊亭若圓歌 落語寄席のご案内

* 東日観光より ・ロータリー国際大会のご案内

* 国際ソロプチミスト富山東より ・20周年記念誌

* 12月 1日 炉辺談話 万両にて開催いたします。

出席報告 本日の出席者 29名 出席率 87.87%

欠席者 4名 メークアップ済 中島君

2704回メークアップ 坪井君

2704回修正出席率 87.87%から90.90%

ニコニコボックス 大城会長

委員会報告

インターアクト委員会 本日委員会開催します。年末の募金活動の実施に向けて。

親睦委員会 年末家族例会の確認



本日の卓話

「心筋梗塞」 辻 英晴君

私は41歳のとき心筋梗塞になりました。突然の出来事ではありませんでしたが、たまたま意識がある中での対応であったため、そして懸命の対応のおかげで大事に至らず今日に至っております。70%以上助からないとの症状の中で医学の進歩が私を助けてくれました。毎年10万人に約118人が心筋梗塞でなっており1985年には脳疾患を超えがんが続いて2位になりました。当日は酒を飲みトイレに行ったとき症状がでましたがタバコも50本吸い運動もしていない状況で生活習慣病に対して意識をして和らげる対応していれば罹らなかったかもしれません。心筋梗塞の原因は血管の中に血栓がたまって起きますが最近カテーテル治療により患者さんに負担をあまり掛けず手術ができるようになっていますが、ならないための予防をしっかりとやるのが大切と考えております。

